



El Profeta -la paz y las bendiciones sean con él- recitaba Sûrat Al Kâfirûn, y Sûrat Al Ijlâs en las dos Rak'at voluntarias de la oración del Fayr.

Narró Abu Huraira -Al-lah esté complacido con él- que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- recitó en las dos postraciones de la oración voluntaria anterior al Fayr (alba) las Suras de “al-Kafirûn” [Corán, 109] y “al-Ijlâs” [Corán, 112].

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Este hadiz nos demuestra el ejemplo y la guía del Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- en la recitación de las dos postraciones de la oración voluntaria anterior al Fayr (alba): leyó las Suras de “al-Kafirûn” [Corán, 109] en la primera postración y “al-Ijlâs” [Corán, 112] en la segunda. Esta oración voluntaria se le conoce comúnmente por Al-Fayr. Y cuando dice, Al-lah este complacido con él, que recitó las dos Suras, se refiere a que las recitó después de recitar Al-Fatiha (Corán, 1) en cada postración. El relator del hadiz no ha citado la Sura al-Fatiha por ser evidente. Esto es algo muy común en las narraciones de los hadices transmitidos del Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- puesto que es evidente y dado que todo el mundo lo sabe, lo que indica que Al-Fatiha es obligatoria.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/11256>

